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植林体験ツアー

告知 今年も開催！

伐採・製材工場見学ツアー

4/16(土)

下草刈体験ツアー

7/18(月・祝)

↑詳細はこちら↑
（フジイチHP）

　FSC®認証材の割箸、販売中です！

　この割箸は、FSC®認証の杉丸太の一番外側から出る背

板材を活用して製造しているので、使って頂くことで、

木材資源の有効利用につながります！

　FSC®マークはもちろん、個別の文字やロゴマークも

レーザーで焼印をつけることができるので、ご興味があ

る方は、お問い合わせください！

5本入りパックは、ノベルティにおススメ！
包装に貼るラベルはデータを持ち込む事がで
きます！

バラ 大袋入れは、飲食店やテイクアウトなど
におススメ！
箸袋もオプションで付ける事が出来ます！

5本入りパック（500パック～）バラ大袋入れ

背板＝丸太の外側部分の端材

2022 年

今年の開催スケジュール

参 加 費 1日の流れ

10/15 (土)第1回

11/19 (土)第2回

こんなんいいら？！　～ FSC® 割箸はじめました～

去年、製品トラックが新しくな

りました！フジイチカラーの

茶色と緑色のストライプは残

しつつ、ボディは白くなりまし

た！よろしくお願いします！

一緒に天竜の森のこと、山の仕事を見てみませんか？

満員御
礼！

苗 は ク ワ を 使 い 人 の 手 で
1本ずつ丁寧に植えていきます。

苗が、真っ直ぐ高く育つように、
周囲の草をカマで刈り取ります。

午前中は山で伐採を見学、午後は製材
工場を見学します。一見の価値有り！

「 集 合 」
（株 ）フ ジ イ チ

「 解 散 」
（ 株 ）フ ジ イ チ

今年は地元のお弁当付き！！

【 大 人 】

【小学生以下】

2,000円/人

1,500円/人

各回 9：3 0 1 5：0 0「 山 林 現 場 到 着 」
・ 各 メ ニ ュ ー 開 催
・ 昼 食 は 山 の 中 で

・第一工場に新機械導入！！
・Instagramいいね！ランキング
・天竜材のクリスマスツリー
・こんなんいいら？
・（告知）天竜美林体験ツアー
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小ネタ ～製品トラックが新しくなりました！～



５

Instagram「いいね♥」ランキング！第一工場に新機械導入！！
　フジイチでは2020年12月からインスタグラムのアカウントを作って山仕事や製材の日常を投稿して

います！今回は開設から1年、皆様の「いいね！」数上位5つをご紹介！山仕事の投稿が上位を占めてい

ますが、製材の事も投稿してます！フジイチの事を身近に感じてもらえればと思います！

導 入 経 緯
　天竜地域は標準伐期(45年)以上の人工林が8割を超えてお

り、手入れされた山の大径木化が進んでいます。今までのライ

ンは大径木に対応していないため機械の負担が大きく、手仕事

による補助をしながら製材していました。また、内装材は

様々な厚み・巾に対応するため多品目になってきており、ラ

イン排出後の再仕分けも負担が増えておりました。

　さらに、他県では大量生産をする取り組みが多いですが、

ここ天竜の良質な材を活かすには「木なりに魅せる材を作

る」ことが必要と考えていることから、大径木に対応可能な

製材機を導入するに至りました。

　いよいよ、大径木が安全でスピーディーに挽けるようになり

ました。今後は今まで以上に天然乾燥の芯去り構造材に取り組

んで参ります。また、柾目を活かした製品（羽目板、床板、柾目パ

ネル）も検討、製品化しておりますので乞うご期待下さい。また、

新たな製品案もあればお待ちしておりますので、どしどしお問

い合わせ下さい。

今後の展開

　昨年12月、浜松市浜北区のサンスト

リート浜北様にて、フジイチの杉材で作

られたクリスマスツリーが飾られまし

た！枝には天竜杉の大径木から伐り出さ

れた綺麗な柾目材が使われています！

　また、天竜の山の特徴や、山仕事や製材

についての展示パネルを作っていただ

き、フジイチの山に対する想いや取り組

みを、皆さんに知っていただく良い機会

となりました！

フジイチ材でクリスマスツリー

たくさんの　  届いています。

アカウント開設から１年！
2 3 3♥2 3 3♥

217♥217♥ 212♥212♥
202♥202♥

194♥194♥

１．大径木キャッチャー＆材受けの新規設置
２．ライン排出口2か所→5か所へ増設
３．社員の気持ち

何が
変わ
った？

昭和から平成初期に導入した機械を刷新することで、
次代を担う若手のやる気が増大!?
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